

ABSTRAK

Windi Aprilia Nurmalasari. 2024. PERAN ORANG TUA DALAM MEMBENTUK KARAKTER DISIPLIN PADA ANAK USIA DINI USIA 4-5 TAHUN. (Studi Pada Orang Tua di Kober Al-Mudzakirin Desa Sadasari Kecamatan Argapura Kabupaten Majalengka) Jurusan Pendidikan Masyarakat Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi.

Pendidikan bagi anak sangat penting sebagai landasan dan persiapan masa depan. Hal ini dikarenakan setiap anak mempunyai karakteristik dan perkembangan yang berbeda-beda. Kurangnya pembinaan dan pengembangan karakter disiplin anak usia dini salah satu penyebabnya terletak pada kedekatan orang tua dengan tumbuh kembang anaknya. Peran orang tua dalam membentuk karakter disiplin pada anak usia dini mencakup banyak hal, seperti: Pendidik, motivator, fasilitator dan pendamping. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperjelas peran orang tua dalam disiplin dan pengembangan karakter anak usia 4-5 tahun. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Sumber data penelitian ini adalah lima orang pendidik dan orang tua. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan tiga metode yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data seperti reduksi data, penyajian data, dan validasi data. Hasil penelitian ini meliputi peran orang tua dalam mengembangkan karakter disiplin, penerapan peran orang tua sebagai pendidik yang membimbing belajar anak, peran orang tua sebagai pendorong yang memberikan dorongan dan motivasi kepada anak, orang tua sebagai fasilitator dengan memberikan dukungan berupa buku dan peralatan bermain, peran orang tua sebagai pendamping adalah mendampingi dan memberikan nasihat dalam pembelajaran anak. Dalam disiplin anak usia dini, orang tua menggunakan aturan, hukuman, penghargaan, dan konsistensi. Faktor-faktor yang mempengaruhi berkembangnya karakter disiplin antara lain adalah anak, lingkungan keluarga, dan konflik tujuan orang tua. Hal ini dapat disimpulkan dari hasil peran orang tua dalam membentuk karakter disiplin pada anak usia dini dengan memberikan contoh perilaku disiplin dan kebiasaan yang baik agar konsisten dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Kata Kunci: Peran orang tua, Kedisiplinan, Anak Usia Dini.